

**B1** Margarete Rödel

Tagesordnungspunkt: 3.2 Wahlvorschlag Landesparteirat BÜNDNIS90/DIEGRÜNEN

## Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

Ich glaube genau jetzt ist es extrem wichtig als Grüne Jugend strategisch schlau und stark aufzutreten, denn es steht viel auf dem Spiel, aber vor allem geht es darum sich für echte Veränderung stark zu machen.

Gerade in Sachsen, wo sich die Grünen entschlossen haben an der Regierung mit zu wirken, ist es für uns als Grüne Jugend besonders nötig unserer Mutterpartei auf die Finger zu schauen und kritisch zu hinterfragen.

Aber viel wichtiger ist es laut und stark für unsere Positionen zu kämpfen und sich für radikalen Klimaschutz, echte Gleichberechtigung, kompromisslosen Feminismus und bedingungslose Verteidigung unsere Grundrechte einzusetzen.

Für das würde ich gerne im Parteirat eintreten und dort die Stimme der Grünen Jugend sein!

Warum ich denke, dass ich dafür geeignet bin? Durch das letzte Jahr in dem ich vor allem durch den Wahlkampf sowohl für die Grüne Jugend als auch für den KV Chemnitz sehr aktiv war, kenne ich die Strukturen beider Seiten. Aber in dieser Zeit habe ich auch gelernt eine Vermittlerrolle zwischen beiden zu übernehmen (die natürlich aber eher zu Gunsten der GJ war :-P).

Außerdem kann ich als Chemnitzerin, die inzwischen in Dresden lebt auch die Perspektiven zwei verschiedener Städte einbringen. Ich weiß was es heißt Auszubildende zu sein, kenne aber auch inzwischen das studentische Leben...

Als gebürtige Sächsin und Frau überrascht es wohl kaum, dass ich mich leider regelmäßig mit Antifaschismus aber auch Feminismus auseinandersetzen muss und dafür eintreten muss.

Im Wahlkampf durfte ich immer wieder feststellen, dass die Utopien der Mobilitätswende gar nicht so unrealistisch sind und es deswegen ganz besonders lohnt sich dafür einzusetzen: Es trägt nicht nur zur Klima- sondern auch zur sozialen Gerechtigkeit bei.

Ganz besonders liegt mir aber ein Thema am Herzen, das wohl nicht zu den klassischsten Grüne Jugend Themen gehört - die Gesundheitspolitik, deren Missstände ich regelmäßig beobachten kann und die sich in der aktuellen Form nicht mehr lange tragen lässt.

Ich möchte für euch in den Parteirat um dort unsere Arbeit, vor allem die des letzten Jahres fortzusetzen, durch die wir uns als ernst zunehmende Größe innerhalb der Partei behaupten konnten, dies gilt es auch weiterhin lautstark zu tun!

Eure Margarete

Alter:

22

Ortsgruppe:

Chemnitz/Dresden

Bisherige Tätigkeiten:

bis Oktober 2019 Vorstand

GJ Chemnitz/

Wahlkampfteam für

Landtagswahl 2019

